
会派を構成しない議員

海
え

老
び

沼
ぬ ま

  利
と し

昌
ま さ

創業支援について問う！

質
問

第８次足利市総合計画では、活力みなぎる
産業力向上プロジェクトとして、創業・就
労・就農支援など４つの取り組みが記載さ
れている。その中でも本市の活性化には創
業支援が重要と考えるが、取り組みの状況
と成果について聞きたい。

回
答

足利商工会議所や市内金融機関などと連携
し、創業支援や創業後の経営安定、事業継
続の支援に取り組んでいる。令和４年度
には、延べ 524 名を支援して 84 名の創業
に結びつけるとともに、新設した創業者ス
テップアップ補助金には８名の利用があ
り、創業後の早期経営安定等に寄与できた。

ひ
と
言

起業環境を整え、若年層の起業に対する意欲や
情熱、チャレンジ力を育てることが重要です。

公明党議員会

糸
い と

 谷
や

　道
み ち

 代
よ

自主防災会の
課題解決のための支援を！

質
問

自主防災会は、地域住民と共に協力するこ
とで、災害に対して大きな力を発揮する、
なくてはならない存在である。自主防災会
の課題に対して、本市ではどのような支援
を行っているのか。

回
答

令和元年東日本台風以降、新たに防災体制
の見直しなどに取り組む自主防災会が多く
見られる。そのような取り組みをさらに広
げ、内容を地域住民が共有していくことが
課題であるため、自主防災組織連絡協議会
と連携し、情報共有や地区防災計画の策定
支援などに取り組んでいる。

ひ
と
言

自主防災会への支援が、地域住民の生命や
財産を守ることにつながります。

織姫クラブ

鬼
お に

久
く

保
ぼ

  綾
あ や

子
こ

 
里山の活性化が
地方の生き残りの鍵！

質
問

里山の活性化を進める中で、市街化調整区
域であるために建物等の活用が制限される
ことがある。他自治体では規制緩和を進め、
空き家等をカフェやレストランに用途変更
しやすくすることで、地域活性化を促進さ
せる動きがあるが、本市の所見を聞きたい。

回
答

市街化調整区域は、都市計画法により建物の
使用用途が規制されているが、集落要件や道
路要件等を満たし、開発許可を取得できれば、
既存の住宅をカフェやレストランとして使用
可能となる。本市ではこれまで条例を制定し
て規制緩和に取り組んでおり、今後も先進事
例の調査研究等を進めていく。

ひ
と
言

市街化調整区域の規制緩和と同時に里山の小学校への小
規模特認校導入は魅力創出と移住促進につながります。

公明党議員会

石
い し

 野
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　純
じゅん

 子
こ

子どもたちの安全な環境づくりのために
中性能フィルターの設置を！

質
問

子どもたちの安全な環境づくりのため、５マ
イクロメートルより小さい粒子に高い捕集率
を持ち、暑い夏や寒い冬、花粉の季節などの
換気が難しい時期においても感染症対策を行
うことができる中性能フィルターを小中学校
に設置することが必要と考えるがどうか。

回
答

小中学校での中性能フィルターの使用につ
いては、常時換気することが困難な場合の
補完的なものとして、一定の効果が期待で
きるものと考えている。今後は、先進事例
の情報収集に努め、購入や定期交換に要す
る費用やその費用対効果について研究して
いく。

ひ
と
言

新型コロナウイルス感染症は収束が見えない
ため、導入を検討していただきたいです。

06


